

INTISARI

HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN IBU DENGAN PRAKTEK PEMBERIAN ASI EKSKLUSIF PADA BAYI USIA 6-12 BULAN DI BIDAN PRAKTEK SWASTA Y SRI SUYANTININGSIH, PERENG, BUMIREJO, LENDAH, KULON PROGO, YOGYAKARTA
Dwi Nurhasanah¹ Nunuk Pusurowati² Nurhayati³

Latar Belakang : Berdasarkan Survei Demografi dan Kesehatan Indonesia pada tahun 1997 dan 2002, jumlah bayi usia 6 bulan yang mendapatkan ASI eksklusif menurun dari 7,9% menjadi 7,8%, padahal pemberian ASI Eksklusif dapat mengurangi tingkat kematian bayi yang dikarenakan berbagai penyakit seperti diare, serta mempercepat pemulihan bila sakit dan membantu menjarangkan kelahiran. Berdasarkan data yang diperoleh dari Puskesmas Lendah I, Pereng, Bumirejo, Lendah, Kulon Progo, Tahun 2009 dari 216 bayi umur 0-6 bulan, sebanyak 57 bayi (26,4%) yang ASI Eksklusif dan 159 bayi (73,6%) tidak ASI Eksklusif. Target pencapaian ASI Eksklusif di Yogyakarta 80 %. Faktor yang mempengaruhi rendahnya jumlah ibu yang memberi ASI Eksklusif antara lain pengetahuan ibu tentang pentingnya ASI Eksklusif masih rendah.

Tujuan Penelitian : Untuk Mengetahui Hubungan Tingkat Pengetahuan Ibu dengan Praktek Pemberian ASI Eksklusif Pada Bayi usia 6-12 bulan di Bidan Praktek Swasta Y Sri Suyantiningsih, Pereng, Bumirejo, Lendah, Kulon Progo, Yogyakarta

Metode Penelitian : Penelitian ini menggunakan metode *deskriptif analitik*. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah *cross-sectional*. Sasaran populasi adalah ibu-ibu yang mempunyai bayi usia 6-12 bulan yang berkunjung di Bidan Praktek Swasta Y Sri suyantiningsih, Pereng, Bumirejo, Lendah, Kulon Progo, Yogyakarta. Tehnik pengambilan sampel secara *purposive* dengan menggunakan kriteria inklusi dan eksklusi. Penelitian ini dalam pengambilan data bersumber dari data primer . Analisis data dengan uji *Chi square* menggunakan program SPSS.

Hasil Penelitian : Hasil penelitian menunjukkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara tingkat pengetahuan ibu dengan praktek pemberian ASI Eksklusif pada bayi usia 6-12 bulan, dibuktikan dengan nilai korelasi Chi-Square (χ^2) sebesar 17.682, sig 0,000 nilai koefisien Contigensi (C hitung) sebesar 0.603 t.

Kesimpulan : Ada hubungan yang kuat antara tingkat pengetahuan ibu tentang ASI eksklusif dengan pemberian ASI eksklusif pada bayi yang berumur 6-12 bulan di Bidan Praktek Swasta Y. Sri Suyantiningsih, Pereng, Bumirejo, Lendah, Kulon Progo, Yogyakarta.

Kata Kunci : Tingkat Pengetahuan, pemberian ASI Eksklusif

¹ Mahasiswa Jurusan Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta

² Dosen Pembimbing I STIKES Alma Ata Yogyakarta

³ Dosen Pembimbing II STIKES Alma Ata Yogyakarta